

Amtliche Bekanntmachung

Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats vom 05.07.2021

1. Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Aus der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung vom 21.06.2021 teilte Bürgermeister Clemens Moll mit, dass der Gemeinderat im Rahmen der nichtöffentlichen Sitzung zu Personalangelegenheiten sowie zu einem Mietvertrag beraten und beschlossen hat.

2. Bürgerfragestunde

Von den anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörern wurden keine Fragen an die Verwaltung gestellt.

3. Einzelhandel in Amtzell -

3.1 Weiterentwicklung des Feneberg-Marktes, Gast: Herr Christof Feneberg

3.2 Vorstellung der Fa. EDEKA, Gast: Herr Joachim Preußner

Zu Beginn dieses Tagesordnungspunktes erinnerte der Vorsitzende an die Vorstellung der Firma Lidl im Dezember und an die sich daran anschließende Diskussion. Nach den ablehnenden Reaktionen aus der Bürgerschaft zu den Ansiedlungswünschen der Firma Lidl kam die Firma Edeka auf die Gemeindeverwaltung zu und hat sich als Alternative angeboten und darum gebeten, sich ebenfalls im Gemeinderat vorstellen zu dürfen und hierzu wurde Herr Preußner von der Fa. Edeka eingeladen.

Jedoch wurde Herrn Moll kurz vor dem Sitzungsbeginn mitgeteilt, dass Herr Preußner auf der Anfahrt einen Unfall hatte und daher die Vorstellung verschoben werden müsse.

Weiter informierte Bürgermeister Clemens Moll über parallele Gespräche mit den bereits vorhandenen Lebensmitteleinzelhändlern. In diesem Zusammenhang verwies er auf die Bauvoranfrage zum Neubau eines Netto-Marktes am bestehenden Standort in Geiselharz und konnte mitteilen, dass auch die Firma Feneberg Pläne zu einer Sortimentserweiterung habe. Deshalb habe er auch Herrn Christof Feneberg zur Sitzung eingeladen. Im weiteren Verlauf stellte Herr Feneberg zunächst das Unternehmen mit seiner regionalen und nachhaltigen Ausrichtung vor und ging im Anschluss auf die konkreten Pläne für den Amtzeller Markt ein. Demnach soll durch eine Umgestaltung der Inneneinrichtung mehr Regalfläche geschaffen und so 900 weitere Artikel ins Sortiment aufgenommen werden. Nach der Beratung und der Beantwortung einiger Fragen nahm der Gemeinderat Kenntnis von den Ausführungen des Herrn Feneberg und der Vorsitzende kündigte an, dass in einer der nächsten Sitzungen nun eine Entscheidung über die Ansiedlung eines weiteren Marktes in Geiselharz getroffen werden kann.

4. Baugesuche

Für folgendes Baugesuch wurde das gemeindliche Einvernehmen einstimmig erteilt:

- Anbau einer landwirtschaftlichen Maschinenhalle in Ruhmaier 1, Flurst. Nr. 2293

5. Verschiedenes

Aus den Reihen des Gemeinderats wurde nach dem Datenschutz bei der Gemeindeverwaltung Amtzell gefragt. Der Vorsitzende sagte hierzu eine entsprechende Information zu.

Eine Gemeinderätin berichtete von der Einrichtung eines Actionbounds zum Thema „Fairer Handel“ und freute sich, dass Amtzell nun neben größeren Städten aus der Region eine nachhaltige Stadtrallye anbieten kann. Bürgermeister Moll bedankte sich für dieses Engagement und zeigte sich ebenfalls sehr erfreut über dieses Angebot.